

ENERGÍA. LA EMPRESA SE ALIÓ CON LA CONSTRUCTORA CHINA, SETCO, PARA PODER ENVIAR GAS HACIA EL INTERIOR DEL PAÍS

Canacol Energy firmó acuerdo para construir gasoducto

BOGOTÁ

Canacol Energy firmó un acuerdo con el consorcio *Shanghai Engineering and Technology Corp (Setco)* para construir un gasoducto de 289 kilómetros de longitud y 22 pulgadas de diámetro desde la instalación de gas de Jobo hasta Medellín.

“La construcción de este gasoducto permitirá a *Canacol*

enviar nuestro gas al mercado interior de Colombia y elevará nuestras ventas de gas por encima de 300 millones de pies cúbicos estándar (MMscfpd) en 2025. El proyecto también brindará seguridad energética a los clientes que están en el interior de Colombia, ya que los campos de gas de *Ecopetrol* ubicados allí comenzarán a decli-

nar en 2024”, argumentó **Charles Gamba**, presidente y CEO de *Canacol*.

Según lo que acordaron, *Setco* será responsable de pagar el 100% del costo de construcción del gasoducto y poseerá, operará y mantendrá el gasoducto. El único acuerdo con el que se hará responsable *Canacol* es con la ejecución de un acuerdo de

transporte por el cual la corporación pagará una tarifa fija por un cierto volumen de gas durante un cierto período de tiempo.

Canacol ya ha ejecutado dos contratos de venta de gas de 12 años por un volumen total de 75 millones de pies cúbicos estándar por día que viajarán a Medellín a través del gasoducto. Además, actualmente están ne-

gociando contratos adicionales de venta de gas a largo plazo con clientes en el interior. Este proyecto está programado para operar desde diciembre de 2024 y esperan con esto aumentar su capacidad productiva de 250 millones de pies cúbicos estándar por día a 300.



NICOLÁS ESCOBAR ESCOBAR
nescobar@larepublica.com.co